
   

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 ATA Nº 26/2012 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 28 DE DEZEMBRO DE 2012 

 

Aos vinte e oito dias do mês de dezembro de dois mil e doze, nesta cidade de 

Rio Maior e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu 

ordinariamente a Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência da Dra. 

Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, estando presentes os 

Vereadores, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, Dra. Sara Maria Carapito 

Silva Fragoso, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta, Dr. Silvino Manuel Gomes 

Sequeira, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida e Dra. Ana Cristina Lobato Pinto 

Fróis de Figueiredo e Silva.  --------------------------------------------------------------------  

 
INÍCIO 

 

Quando eram dez horas, verificando-se a existência de quórum a Presidente, 

Dra. Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, declarou aberta a 

reunião.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Operações Orçamentais: novecentos e quarenta e um mil e oitenta e oito euros 

e setenta e quatro cêntimos. --------------------------------------------------------------------  

 

Operações não Orçamentais: cento e cinquenta e nove mil quatrocentos e 

sessenta e quatro euros e cinquenta e dois cêntimos.  ---------------------------------  
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COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência 

delegada e subdelegada, a Presidente, o Vereador Dr. Carlos Fernando Frazão 

Correia haviam proferido despachos sobre assuntos emanados da Unidade de 

Obras Particulares e Ordenamento, bem como da Subunidade de 

Contabilidade – neste último caso referente à vigésima terceira e vigésima 

quarta Alteração/Modificação ao Orçamento 2012 – Despesa e vigésima 

segunda e vigésima terceira Alteração/Modificação às Grandes Opções do 

Plano 2012 – Plano Plurianual de Investimentos – Atividades Mais Relevantes, 

os quais constam da pasta de documentos anexos a esta Ata.  ----------------------  

 

A Presidente deu os necessários esclarecimentos acerca das presentes 

alterações orçamentais.  -------------------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA. --------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, interveio começando por 

desejar a todos um bom ano novo, funcionários da autarquia e riomaiorenses, 

quer seja a nível pessoal, quer profissional, desejando, também, que o 

desempenho dos autarcas, neste novo ano, contribuísse decisivamente para a 

melhoria das condições de vida dos riomaiorenses.  ------------------------------------  

 

VEREADORA, DRA.SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO. ------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, interveio para desejar a 

todos um excelente ano novo, dizendo que apesar de ser um ano que se 

perspetivava difícil e recheado de obstáculos, que com o contributo de todos, 

seria um ano menos difícil, descobrindo-se novas forças para enfrentar as 

diversas dificuldades.   ---------------------------------------------------------------------------  
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VEREADOR, DR. CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA. ------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, interveio para informar que 

estivera numa reunião nas Águas do Oeste, onde fora abordada a questão da 

verticalização das águas e saneamento, que o processo deveria ficar concluído 

até 31 de dezembro, mas que foi prorrogado para abril de dois mil e treze. 

Aditou que houve autarcas que levantaram algumas questões, dado que no 

próximo ano se realizariam eleições autárquicas, não sendo, assim, um ano 

apropriado para os executivos, em final de mandato, tomarem uma decisão tão 

importante quanto esta, pois tratava-se de um acordo a celebrar por cinquenta 

anos. Aditou que provavelmente iria ser uma resolução só para dois mil e 

catorze.   ----------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente ao saneamento em Vale de Óbidos informou que a empresa 

abrira falência, e como têm surgido vários abatimentos no piso, que tem sido a 

Câmara Municipal a resolver a situação caso a caso.  ----------------------------------  

Ainda no uso da palavra informou que na reunião com a empresa Águas do 

Oeste ficara decidido qua as intervenções na estrada Rio Maior/Correias, 

Arruda/Malaqueijo só teriam lugar no início do próximo ano. --------------------------  

Terminou desejando a todos um bom ano de dois mil e treze. ------------------------  

 

VEREADOR, DR. SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA. ----------------------------------------------  

 

          O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, interveio, começando por 

desejar a todos um bom ano de dois mil e treze.--------------------------------------- 

 Continuou a sua intervenção deixando um agradecimento público ao Dr. Carlos 

Ferreira que exercera o cargo de Diretor Executivo do Agrupamento de Centros 

de Saúde do Ribatejo, pela total disponibilidade e pela maneira como sempre 

encarou os problemas relativos às questões de saúde no concelho de Rio 

Maior. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Aditou que no momento em que o Dr. Carlos Ferreira deixava de exercer 

funções, queria manifestar o seu reconhecimento como Riomaiorense, pelo seu 

empenho e disponibilidade, designadamente, quanto à questão da colocação 

dos médicos e, também, às Unidades Móveis de Saúde, as quais foram 

pioneiras na Região. Frisou que não fora um processo fácil junto da 
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administração central, mas que se verificara um empenhamento muito grande 

do Dr. Carlos Ferreira na tentativa de resolução dos diversos problemas no 

Centro de Saúde, cuja resolução passou muitas vezes pelo seu 

empenhamento pessoal, que em muito extravasaram o exercício das suas 

funções. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 

 

OFÍCIO DA ANPC – AUTORIDADE NACIONAL DE PROTECÇÃO CIVIL – 

AGRADECIMENTO  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 Foi presente à Câmara um ofício da ANPC – Autoridade Nacional de Proteção 

Civil – Agradecimento. ----------------------------------------------------------------------------  

 

 A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

OFÍCIO DA CIMLT – ORÇAMENTO E GRANDES OPÇÕES DO PLANO CIMLT 2013  ----------  

 

 Foi presente à Câmara um ofício da CIMLT, relativo às Grandes Opções do 

Plano CIMLT 2013. --------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA LEI 

Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 22/VICE-CF/2012 – CONSTRUÇÃO E BENEFICIAÇÃO DE TROÇOS DA 

REDE VIÁRIA MUNICIPAL – BENEFICIAÇÃO DO CM 1300-1, LIGAÇÃO CASAL DA VELHA 

– VALTEIRA – ABERTURA DE PROCEDIMENTO  ---------------------------------------------------------  

 

 Foi presente à Câmara o Despacho nº 22/VICE-CF/2012, datado de 17 de 

dezembro, relativo à construção e beneficiação de Troços da Rede Viária 

Municipal – Beneficiação do CM 1300-1, Ligação Casal da Velha – Valteira – 

Abertura de Procedimento. ----------------------------------------------------------------------  
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 O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, interveio, começando por 

afirmar não haver no despacho qualquer referência ao enquadramento 

respeitante à Lei dos Compromissos, frisando tratar-se dum investimento com 

comparticipação dos Fundos Comunitários, com uma percentagem de receitas 

próprias, designadas por comparticipação nacional, salientando que o 

investimento para o próximo ano, muito dele era suportado nas receitas de 

investimento, nomeadamente na venda de bens de investimento. Assim, 

questionou, se a Câmara ao assumir lançar este concurso, tinha algum estudo 

feito relativamente à proveniência das receitas e calendário de entrada das 

mesmas, para que se cumprisse inequivocamente a Lei dos Compromissos. ---  

 

 O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira interveio, reportando-se às 

notícias relativas à aprovação da nova Lei da Finanças Locais, dizendo que 

perante a reação dos autarcas e, nomeadamente, do Presidente da ANMP, 

considerava estar-se na presença de mais uma minimização do Poder Local. --  

 Manifestou, também, a sua estranheza por um governo democrata aprovar 

para o Poder Local a existência futura dum “gestor de falências”, entidade 

estranha à autarquia e ao Poder Local, passando por um enquadramento 

nacional e não por uma responsabilização local. -----------------------------------------  

          Continuou a sua intervenção frisando que as questões levantadas pelo Dr. 

Carlos Nazaré eram extremamente pertinentes no tocante à Lei dos 

Compromissos, opinando que se devia salvaguardar ao máximo a posição dos 

autarcas e o seu sentido de voto, verificando-se uma colisão entre o interesse 

municipal e o rigoroso cumprimento da lei que são atentatórias ao Poder Local.  

  

 A Presidente voltou a intervir, reportando-se ao PAEL, informando que o 

Tribunal de Contas solicitara esclarecimentos sobre o processo. --------------------  

 Informou, ainda, que o PAEL iria abranger as faturas em atraso com mais de 

noventa dias, ou seja as faturas datadas até 31 de dezembro, salientando que 

o tribunal de Contas tinha outro entendimento, pois considerava as faturas 

datadas até trinta de novembro. ---------------------------------------------------------------  

 Informou, também, que a recente aprovação de Conselho de Ministros, se 

referia às Autarquias que estavam em desequilíbrio financeiro, onde se previa 

um acompanhamento por parte dum gestor a ser nomeado, que só iria 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 28 DE DEZEMBRO DE 2012 

 

 

 

6 

acontecer em janeiro de dois mil e catorze. ------------------------------------------------  

 Relativamente à Lei dos Compromissos informou que no ano de dois mil e 

treze e com a aprovação definitiva do PAEL, a Câmara ficaria com fundos 

disponíveis. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio, referindo que as 

questões apresentadas eram pertinentes, embora não lhe suscitassem 

dúvidas, que independentemente da venda ou não de património da Câmara, 

tratava-se de uma obra cujo montante era cerca de quatrocentos e vinte mil 

euros, tendo um impacto para as finanças do município de sessenta mil euros.  

 Aditou que a CMRM conseguia esse valor sem depender da venda de 

património, que mesmo que não se vendesse o património previsto, a autarquia 

ao longo de décadas tinha conseguido sempre cumprir com os seus 

compromissos, reiterando a gestão equilibrada que o município tem vindo a 

fazer ao longo dos tempos. ---------------------------------------------------------------------  

 

 O Vereador, Dr. Carlos Nazaré voltou a intervir, começando por agradecer 

todos os esclarecimentos prestados, dizendo que embora concordasse com o 

Vereador Dr. Carlos Frazão no que se refere ao esforço financeiro da Câmara 

no projeto em apreço, chamava a atenção para o facto do recurso à venda de 

bens de investimento para o equilíbrio de orçamentos, ter uma de duas 

consequências, ou se vendiam os bens e ficava tudo correto, ou se faziam os 

investimentos e havia derrapagem financeira. Assim, disse que iriam votar 

favoravelmente mas com declaração de voto, no sentido da Lei dos 

Compromissos ficar devidamente salvaguardada.  ---------------------------------------   

  

 A Presidente interveio, referindo que, apesar de haver vários entendimentos 

sobre o momento em que se efetivava o compromisso, que o mais recorrente a 

nível das entidades que fiscalizavam as Câmaras Municipais, era de ser só no 

momento da assinatura do contrato que se verificava o compromisso e, por 

conseguinte, o cumprimento da Lei dos Compromissos. -------------------------------  

 

 O Vereador, Dr. Carlos Nazaré interveio referindo discordar com essa posição 

por uma questão de ética, dizendo que quando se lançava um concurso 
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criavam-se espectativas aos concorrentes, pelo que gostaria que a Câmara 

Municipal quando lançasse um concurso tivesse a preocupação de saber a 

forma como iria ser paga a obra, cumprindo, assim, a Lei dos Compromissos.  -  

 

 A Presidente interveio referindo que os valores em causa estavam previstos no 

empréstimo dos troços da Rede Viária, ainda em curso. -------------------------------  

  

 O Vereador, Dr. Silvino Sequeira voltou a intervir, solicitando que, de futuro, 

estes assuntos viessem acompanhados de documento justificativo, no caso, 

que a verba do investimento estava devidamente contemplada no empréstimo, 

isto por uma questão de clarificação.  --------------------------------------------------------  

  

 A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho nº 22/VICE-CF/2012, 

exarado em 17 de dezembro de 2012, pelo Senhor Vice-Presidente da 

Câmara, ao abrigo do nº 3 do artigo 68º da Lei nº 169/99, de 18 de setembro, 

na sua atual redação, pelo qual se determinou aprovar a abertura do 

procedimento de concurso público para a realização da empreitada em apreço, 

bem como o respetivo projeto e peças do procedimento. ------------------------------  

 

 O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, fez a seguinte declaração de 

voto, oral: ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 “Votámos favoravelmente este despacho não só pela importância da obra, mas 

porque nos foi garantido, pela maioria, que a Lei dos Compromissos será 

cumprida rigorosamente.” -----------------------------------------------------------------------------  

 

 A presente declaração de Voto, foi subscrita pela pelos demais Vereadores 

eleitos pelo PS.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

DESPACHO N.º 23/VICE-CF/2012 – CERTIFICAR AUMENTO DE COMPARTES, EM VALE 

BAIRRO – FREGUESIA DE FRÁGUAS, EM NOME DE ROSÁRIA REBELO 

(SOLICITADORA)  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 Foi presente à Câmara o Despacho nº 23/VICE-CF/2012, datado de 17 de 

dezembro, relativo à certificação de aumento de compartes, em Vale Bairro, 
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freguesia de Fráguas, em nome de Rosária Maria Cruz Rebelo. ---------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

ratificar o despacho nº 23/VICE-CF/2012, exarado ao abrigo do nº3 do artigo 

68º da lei nº169/99, de 18 de setembro, alterada e republicada pela lei nº 5-

A/20002, de 1 de janeiro, que determinou a emissão da certidão de aumento de 

compartes nº 254/2012, de 17/12/2012.--------------------------------------------------- 

 

DESPACHO N.º 24/VICE-CF/2012 – CERTIFICAR AUMENTO DE COMPARTES, EM 

BAIRREIRA DA CELA – FREGUESIA DE FRÁGUAS, EM NOME DE ROSÁRIA REBELO 

(SOLICITADORA)  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  

 Foi presente à Câmara o Despacho nº 24/VICE-CF/2012, datado de 17 de 

dezembro, relativo à certificação de aumento de compartes, em Barreira da 

Cela, freguesia de Fráguas, em nome de Rosária Maria Cruz Rebelo. -------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

ratificar o despacho nº 24/VICE-CF/2012, exarado ao abrigo do nº 3 do artigo 

68º da lei nº 169/99, de 18 de setembro, alterada e republicada pela lei nº 5-

A/2002, de 1 de janeiro, que determinou a emissão da certidão de aumento de 

compartes nº 255/2012, de 17/12/2012.--------------------------------------------------- 

 

UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS  

 
PROPOSTA DE CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM A CIMLT – TRANSFERÊNCIA DE 

ATIVOS NO ÂMBITO DO PROJETO RIBATEJO DIGITAL II – 1ª FASE. -----------------------------  

 

Foi presente á Câmara a informação nº 18/UARH/2012, dos Serviços de 

Informática, datada de 19 de dezembro 2012, relativa à proposta de celebração 

de protocolo com a CIMLT- Transferência de ativos no âmbito do Projeto 

Ribatejo Digital II – 1ª Fase.---------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio tendo efetuado a leitura da minuta de deliberação. --------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da Informação em apreço, 
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aprovar a celebração do protocolo, relativo à transferência de ativos no âmbito 

do Projeto Ribatejo Digital II – 1º fase, a celebrar com a CIMLT. ---------------------  

 

PROTOCOLO COM O CENTRO DE EDUCAÇÃO ESPECIAL “O NINHO”: INSERÇÃO DE 

CIDADÃOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA MOTORA E/OU INTELECTUAL – 

RENOVAÇÃO  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foram presentes à Câmara as informações nº s 103 da UFCAP, datada de 

23/10/2012, nº 93 da SUASS e da UARH, datadas respetivamente de 

20/12/2012, relativas à renovação do Protocolo com o Centro de Educação 

Especial “O Ninho”. --------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente, fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da 

minuta da deliberação. ---------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos e fundamentos constantes 

nas informações em apreço, proceder à renovação do Protocolo com o Centro 

de Educação Especial “O Ninho”, conforme previsto na sua Cláusula Quarta.---- 

 
UNIDADE DE EDUCAÇÃO, ACÇÃO SOCIAL E SAÚDE 

 

UNIDADES MÓVEIS DE SAÚDE – PROTOCOLO COM O CENTRO DE EDUCAÇÃO 

ESPECIAL “O NINHO”  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente á Câmara a informação nº 92, SUASS/2012, datada de 20 de 

dezembro 2012, relativa a Unidades Móveis de Saúde – Protocolo com CEE, 

“O Ninho”. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Presidente interveio tendo efetuado a leitura da minuta de deliberação. --------  

 

 A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a realização da despesa, ao 

abrigo do nº 4 do artigo 64º e do artigo 67º da Lei nº 169/99, de 18 de setembro 

com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de janeiro, 

conforme informação em apreço. --------------------------------------------------------------  

 

CELEBRAÇÃO DE ACORDO DE COLABORAÇÃO PARA O PROJETO – RIO MAIOR 
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VOLUNTÁRIO  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 91 SUASS, de 20 de dezembro 2012, 

relativa a celebração de acordo de colaboração para o projeto – Rio Maior 

«Voluntário». ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Presidente interveio tendo efetuado a leitura da minuta de deliberação. --------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso interveio, dando vários esclarecimentos sobre 

o assunto, informando que o processo fora elaborado em conjunto e com o 

acompanhamento da comissão, estando os documentos para validação no 

Conselho Nacional de Progressão do Voluntariado há cerca de dois anos. -------  

Aditou que já foram feitas várias reuniões e também troca de correspondência, 

dizendo que a Câmara Municipal tem exercido alguma pressão no sentido de 

desbloquear todo o processo, mas como isso não se verificou, que fora 

resolvido em sede do Conselho Local de Ação Social, desligarem-se deste 

conceito do Banco Local de Voluntariado, e com os mesmos processos de 

funcionamento e seguindo as mesmas normas, não com a utilização do nome, 

pois Rio Maior Voluntário não necessitava deste aval da Comissão Nacional, 

que se devia dar o devido encaminhamento, pois muitos voluntários estavam 

inscritos e queriam desempenhar as suas funções. --------------------------------------  

Terminou a sua intervenção referindo que a iniciativa do Rio Maior Voluntário 

pretendia dar esse enquadramento a todos os voluntários que estavam a 

trabalhar no Concelho. Lamentando toda esta demora, dizendo não 

compreender a razão da morosidade do processo. --------------------------------------   

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré interveio, começando por se congratular pelo 

facto das entidades envolvidas, Santa Casa da Misericórdia, Freguesia de Rio 

Maior e a Câmara Municipal, darem um passo em frente e não ficarem a 

aguardar por decisões de determinadas entidades que não têm respeito, quer 

pelas instituições, quer pelos voluntários que estão disponíveis para servir.------

Opinou, também, que a Câmara Municipal de Rio Maior devia aprovar em 

reunião de Câmara uma tomada de posição onde lamentasse a morosidade de 

todo o processo que levou a que instituições e pessoas estivessem dois anos a 
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aguardar uma resposta para poderem integrar o voluntariado. -----------------------  

Terminou a sua intervenção deixando uma palavra de reconhecimento pela 

Santa Casa da Misericórdia, Freguesia de Rio Maior e Câmara Municipal, pelo 

desenvolvimento desta iniciativa. --------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso voltou a intervir, referindo concordar com essa 

tomada de posição, que por si já teria acontecido. ---------------------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, nos termos da presente 

informação, aceitar o presente Acordo de Colaboração entre a Santa Casa da 

Misericórdia de Rio Maior e Junta de Freguesia de Rio Maior e colaborar com 

estas entidades na implementação e prossecução dos objetivos do projeto “Rio 

Maior Voluntário”. A Câmara Municipal designa ainda, para acompanhamento e 

colaboração na dinamização do Rio Maior Voluntário, a Técnica da Subunidade 

de Ação Social e Saúde, Marta Isabel Vitoriano Carta de Matos Flor, num total 

de 7 horas semanais. -----------------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE CONTENCIOSO E CONTRATAÇÃO PÚBLICA 

 

AJUSTE DIRETO NO ÂMBITO DO ACORDO QUADRO CELEBRADO NA SEQUÊNCIA DO 

CONCURSO PÚBLICO N.º 03/2011/CCE – AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS RODOVIÁRIOS 

ATRAVÉS DE CARTÃO ELETRÓNICO DE ABASTECIMENTO, DESIGNADAMENTE 

GASOLINA E GASÓLEO – ADJUDICAÇÃO. 

 

Foi presente à Câmara a informação nº UCCP 1069-1/2012, datada de 19 de 

dezembro de 2012, relativa ao Ajuste Direto no âmbito do Acordo Quadro 

Celebrado na Sequência do Concurso Público Nº 03/2011/CCE – Aquisição de 

Combustíveis Rodoviários Através de Cartão Eletrónico de Abastecimento, 

designadamente Gasolina e Gasóleo – Adjudicação. -----------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face ao teor da informação supracitada, 

aprovar a adjudicação da aquisição de combustíveis em apreço à empresa 

Petróleos de Portugal – Petrogal, S.A., no montante máximo de € 298.619,20, 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor.------------------------------------------------------ 
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AJUSTE DIRETO NO ÂMBITO DO ACORDO QUADRO CELEBRADO NA SEQUÊNCIA DO 

CONCURSO PÚBLICO N.º 03/2011/CCE – AQUISIÇÃO DE LUBRIFICANTES – 

ADJUDICAÇÃO  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº UCCP 1069-2/2012, datada de 19 de 

dezembro de 2012, relativa ao Ajuste Direto no âmbito do Acordo Quadro 

celebrado na sequência do - Concurso Público Nº 03/2011/CCE – Aquisição de 

Lubrificantes – Adjudicação. --------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face ao teor da informação supracitada, 

aprovar a adjudicação da aquisição de lubrificantes em apreço à empresa 

Fuchs Lubrificantes, Unipessoal, Lda., no montante máximo de € 3.746,50, 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor. -----------------------------------------------------  

  

H2O – ASSOCIAÇÃO DE JOVENS DE ARROUQUELAS – TERMO DE PARCERIA  ------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 40/UCPCTJ/2012, datada de 19 de 

dezembro de 2012, relativa a Termo de Parceria – H2O – Associação de 

Jovens de Arrouquelas. --------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, de acordo com a informação em apreço 

e respetivos anexos, aprovar o termo de parceria com a H2O – Associação de 

Jovens de Arrouquelas. --------------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE FINANCEIRA, CONTABILIDADE, APROVISIONAMENTO E 
PATRIMÓNIO 

 
 

CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE INVENTÁRIO E CADASTRO  ------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 337/2012 / SUAP, datada de 13 de 

dezembro, relativa a Nomeação da Comissão Municipal de Avaliação de 

Inventário e Cadastro. ----------------------------------------------------------------------------  

 
A Câmara, considerando o teor da informação supra indicada, deliberou por 

unanimidade, nomear para integrar a referida comissão, os seguintes 

elementos: Presidente da Comissão: Eng.º. Francisco José Ferreira Serra; 
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Vogais efetivos: Eng.º. Ricardo Nuno Bento Rosário, Dr.ª Anabela Cardoso dos 

Santos Leal, Dr.ª. Ana Margarida Braz Caramelo e Sr. Jorge Manuel Henriques 

Mateus.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Vogais suplentes: Dr. Henrique Manuel Morais Granada e Dr.ª. Ana Maria 

Vitorino Tavares.------------------------------------------------------------------------------- 

Em situações de impedimento o Presidente da Comissão será substituído pelo 

Sr. Eng.º. Ricardo Nuno Bento Rosário.  ----------------------------------------------------  

 

CONTRATO PARA PUBLICIDADE NAS PÁGINAS AMARELAS DA PT COMUNICAÇÕES, 

S.A. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 334/SUAP, datada de 12/12/2012, 

relativa ao contrato para publicidade nas Páginas Amarelas da PT 

Comunicações, S.A. -------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Presidente interveio tendo efetuado a leitura da minuta de deliberação. --------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a assunção de compromisso 

plurianual para o contrato de publicidade do Município nas Páginas Amarelas 

da PT Comunicações, S.A., que entrará em vigor em janeiro de 2013, até 

janeiro de 2014, inclusive. -----------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE OBRAS PARTICULARES E ORDENAMENTO 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMINIALIDADE DE ESTRADA, EM VALE DO GRILO, 

FREGUESIA DE FRÁGUAS, EM NOME DE RAQUEL BARBOSA (SOLICITADORA)  -----------  

 

Foi presente à Câmara um Pedido de Certidão de Dominialidade de Estrada, 

em Vale do Grilo/Penegral, freguesia de Fráguas, em nome de Raquel Barbosa 

(Solicitadora) acompanhado de informação do Topografo e parecer emitido  

pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -----------------------------------  

 

 A Presidente interveio tendo efetuado a leitura da minuta de deliberação. --------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, face às informações 
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supracitadas, certificar que a estrada que atravessa o prédio assinalado nas 

plantas anexas ao pedido é o prolongamento da Rua do Vale Grilo, enquadra-

se no artigo 63º da lei nº 2110 de 19 de agosto e é usada desde sempre por 

todos os proprietários que com ela confinam, pelo que poderá ser considerada 

do conhecimento e domínio público.----------------------------------------------------------  

  

PEDIDO DE CERTIDÃO DE VIABILIDADE CONSTRUTIVA, EM ASSENTIZ, FREGUESIA DE 

VILA DA MARMELEIRA, EM NOME DE ARMINDA LEITÃO ALVES MADEIRA. -------------------    

 

Foi presente à Câmara um pedido de Certidão de Viabilidade Construtiva, em 

Assentiz, freguesia de Vila da Marmeleira, em nome de Arminda Leitão Alves 

Madeira acompanhado de informação do Topografo e parecer emitido pela 

Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. ------------------------------------------  

 

A Presidente interveio tendo efetuado a leitura da minuta de deliberação. --------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, certificar que, para o prédio 

em causa, existe viabilidade construtiva, de acordo e nos termos das 

informações em referência. ---------------------------------------------------------------------  

 

ATENDIMENTO AO PÚBLICO 

 

JOÃO NARCISO VERDE DA COSTA. --------------------------------------------------------------------------  

 

O munícipe João Narciso Verde da Costa interveio, começando por se reportar 

à EM 508, cujas obras estão inacabadas, constituindo perigo para os 

automobilistas, sugerindo que se sinalizasse o atravessamento da citada 

estrada, dado que o piso continuava a abater e poderão ali ocorrer acidentes, o 

que poderia trazer encargos para o município. --------------------------------------------  

Opinou que a abertura de uma valeta na descida da Rua do Carrascal, com 

ligação à EM 508, (cerca de cinco metros) evitaria que os detritos e a água se 

acumulassem na citada estrada. --------------------------------------------------------------  

Seguidamente questionou se as obras de requalificação da Rua Dr. Francisco 

Barbosa se prolongariam até à rotunda do “rio da ponte”. ------------------------------  

Continuando no uso da palavra reportou-se aos Bairros Sociais do Concelho, 
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nomeadamente ao de Vale de Óbidos e de Azinheira, referindo que muitos dos 

moradores não pagavam impostos e assim a Câmara Municipal não era 

ressarcida do IMI, questionando se a Câmara estava a agilizar toda esta 

situação. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

Terminou a sua intervenção referindo o excelente Complexo Desportivo da 

cidade de Rio Maior que era reconhecido a nível nacional, questionando se a 

Sra. Presidente já dispunha de informação relativa ao valor recebido da parte 

do Ministério da Educação pela utilização daquele espaço desportivo, frisando 

que eram os munícipes do Concelho e o executivo atual que tinha de suportar 

esse custo. -------------------------------------------------------------------------------------------   

 

A Presidente referiu que a Desmor já informara do valor recebido das escolas 

pela utilização das instalações desportivas, dizendo que lhe faria chegar essa 

informação o mais rápido possível. -----------------------------------------------------------  

Informou também que a Rua Dr. Francisco Barbosa estava contemplada na 

intervenção que ia até à rotunda do “rio da ponte”. ---------------------------------------  

Relativamente aos Bairros Sociais informou que têm sido envidados todos os 

esforços na resolução desta matéria. --------------------------------------------------------  

Terminou a sua intervenção desejando a todos um bom ano de dois mil e treze.  

 

ENCERRAMENTO 

 

Quando eram onze horas e dez minutos a Presidente, Dra. Isaura Morais a 

presidir, deu por encerrados os trabalhos desta reunião, da qual se lavrou 

minuta para os efeitos imediatos e a presente ata, a qual vai ser assinada pela 

Presidente da Câmara e por mim, Maria de Lurdes Martins Violante, Chefe de 

Divisão da Unidade Administrativa e Recursos Humanos, que a redigi. ------------   

 

A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 

 

A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 


